



絶対勝利へ！茨城ダービー開催

境トリニタスとのダービーマッチが開催されました

6月25日、みらい平グランドにて関東サッカーリーグ2部の第7節が開催され、アイデンティみらいは2対1で境トリニタスに見事勝利しました。茨城県内をホームタウンに構える両チーム初のリーグ戦とあって、会場には多くのサポーターが詰めかけました。試合は押し込まれる展開もありましたが、ゴールキーパーの活躍と少ない決定機を決めきり、今季2勝目を挙げました。

木材を利用し、身近な問題の解決へ

谷和原中3年生、木工チャレンジコンテストで快挙

1月28日、「第22回全国中学生創造ものづくり教育フェア 木工チャレンジコンテスト」がオンラインで開催され、谷和原中学校3年生のみなみやまのわ南山能和さんが製作した「使い方に困らない収納ボックス」が特許庁長官賞を受賞しました。南山さんは「もともと物を作ることに興味が
あり、コンテストに応募しました。より上の賞の受賞は叶わなかったけど、受賞できてとても嬉しかったです」と話してくれました。



県代表としていざ全国へ！

小絹小5年生と陽光台小6年生、陸上競技大会で優勝

6月11日、第39回全国小学生陸上競技交流大会茨城県大会がひたちなか市で行われ、小絹小学校5年生のマクキムマイケル秀斗さん（ビーイングJr.所属）が男子100mで13.30秒を記録、陽光台小学校6年生の小林香帆さん（同所属）も男女混合400mリレーで53.96秒の大会新記録で、それぞれ優勝しました。2人は茨城県代表として、9月に神奈川県で行われる全国大会への出場権を獲得しました。

適切な処置で人命を救助

消防本部で感謝状贈呈式が開催

6月20日、常総地方広域市町村圏事務組合消防本部で、筑波カントリークラブで発生した救急事案において人命救助を行った小林直人さんと同クラブ支配人の松田浩治さんに対し、岡野常総広域消防本部消防長から感謝状が贈呈されました。救急隊到着まで救命の連鎖が途切れる事なく、胸骨圧迫やAEDパットの装着、119番通報など適切な応急手当が行われた結果、尊い命が救われました。



左から岡野消防長、小林さん、松田さん、仲林消防次長